

TRABAJO PAÍS SE HACE PRESENTE EN CIRUELOS

Una experiencia transformadora están viviendo 34 jóvenes universitarios que pertenecen a Trabajo País, proyecto de la Pont. Universidad Católica. Ellos desde el 12 al 21 de julio han estado construyendo un salón adyacente a la capilla Nuestra Señora de Fátima de Las Comillas, Pichilemu.

Alojados en la Parroquia San Andrés de Ciruelos, los jóvenes han tenido un contacto estrecho con la comunidad, que es "lo más enriquecedor del proyecto", dicen. De acuerdo con los que expresa uno de los voluntarios, Raimundo Ramírez, su motivación es la fe, el compartir con otras personas y ayudar en lo que puedan a las comunidades parroquiales. Indica que este salón es muy importante, pues ahí se desarrollará la catequesis, las reuniones de los grupos pastorales y el compartir de la comunidad, por lo que están felices de poder apoyarlos en poder tenerlo.

Señala que se planifica con mucha antelación cada uno de los proyectos en los que se intervendrá y que, luego de los preparativos, se llega a terreno con los voluntarios. Como es una actividad pastoral, se desarrollan actividades lúdicas con la comunidad y cada noche los voluntarios tienen su propia formación, en la que comparten las experiencias del día, donde lo que más se ha destacado es la cálida recepción de los habitantes del sector de Las Comillas.

Raimundo Ramírez cuenta que muchas veces les llevan almuerzo o los "regalanean" con alguna comida rica. Además, los aconsejan en temas de construcción y están siempre pen-

dientes de ellos.

TRABAJO PAÍS

Trabajo País es el proyecto encargado de construir espacios de encuentro con las comunidades, bajo el lema "Al servicio de Chile, seamos herramientas de esperanza". Con más de 800 voluntarios, han estado trabajando este invierno 2024 en 25 zonas, desde Tierra Blanca (Coquimbo) hasta Cochamó (Los Lagos), durante diez días.

En esta oportunidad, el proyecto construirá 13 capillas y 12 salones parroquiales, además de compartir con las personas y familias de las zonas visitadas.

EL ENVÍO MISIONERO

Con entusiasmo y alegría, cajas, bolsos, mochilas, sacos de dormir, cascos y martillos, más de 1.500 jóvenes voluntarios se reunieron en el campus San Joaquín de la Pontificia Universidad Católica de Chile para partir desde ahí a 51 zonas y localidades del país, llevando a cientos de personas y familias el mensaje de Cristo.

Cabe destacar que Trabajo País, Misión de Vida, Siembra UC y Coro Misión País, son los proyectos de la Pastoral UC que convocan a los voluntarios que, desde la región de Coquimbo hasta la de Los Lagos, estarán durante diez días —entre el 12 y el 21 de julio— compartiendo con cada comunidad y construyendo o reparando junto a ellos espacios de encuentro, además de misionar, entregando su testimonio de Cristo.

"Aunque tú no creas en Dios, Dios sí cree en ti", fue el mensaje que marcó el envío de los misioneros, a través de una eucaristía celebrada en la Iglesia del Sagrado Corazón del campus San Joaquín, y presidida por el Pbro. Osvaldo Fernández de Castro, Vice Gran Canciller UC, quien motivó a los estudiantes a ser felices, fieles y fecundos, siendo puentes en un país que tanto lo necesita.

"Les quiero invitar a que sean días de que aparezcan en nuestra vida las grandes preguntas, porque de eso se trata. No simplemente pasamos por la vida y por el mundo. Es decir, pasamos por el mundo con la intención de transformarlo. Esto tiene que ver con que hay un mundo que necesita de Dios y el Señor cuenta con nosotros para que lo llevemos a Él al mundo", puntualizó.

